



Die Caritas ist für alle da.

Als Caritas sind wir für alle Menschen da, die sich in einer schwierigen Lebenslage befinden. Für sie haben wir ein dichtes Beratungsnetzwerk geknüpft. Persönliche Gespräche mit unseren Beraterinnen und Beratern vor Ort sind dabei ganz wichtig.

Alternativ oder ergänzend sind wir auch digital erreichbar und haben unser Engagement in der Online-Beratung verstärkt. Immer mehr unserer Beratungsdienste bieten dieses datensichere Angebot an. So können persönliche Gespräche und digitaler Austausch eng miteinander verzahnt stattfinden, genau so, wie es Ratsuchende für ihre Unterstützung möchten.

► www.caritas.de/onlineberatung

Herzlichen Dank an alle Spenderinnen und Spender!

Gut, dass es Menschen wie Sie gibt. Mit Ihrem Engagement ermöglichen Sie uns, anderen zu helfen.

Die Hälfte der Spenden wird für die Arbeit der Caritasverbände genutzt, die andere Hälfte verbleibt in den Pfarrgemeinden zur Unterstützung hilfebedürftiger Menschen vor Ort.

Wie Sie der Caritas noch helfen können:

Die **Wilhelm Emmanuel von Ketteler-Stiftung** fördert Aufgaben und Projekte der Caritas vor Ort ideell und materiell. Als caritative Gemeinschaftsstiftung konzipiert bietet sie sich als Dach für eigene Stiftungen an. Deren Erträge können einem caritativen Zweck gewidmet werden, den die Stifterinnen und Stifter selbst festlegen können. Die Wilhelm Emmanuel von Ketteler-Stiftung ist auch für Personen attraktiv, die kleinere Stiftungen errichten oder zustiften möchten.

Kontakt:

Tel. 06131 2826-306

Fax 06131 2826-205

ketteler-stiftung@bistum-mainz.de

www.ketteler-stiftung.de



Herausgeber:

Caritasverband für die Diözese Mainz e.V., Bahnstraße 32, 55128 Mainz

Weil spenden gut tut.



Caritas-Sommersammlung

Investieren Sie in Menschlichkeit

31. Mai bis 10. Juni 2024

CARITASVERBAND
Offenbach/Main e.V.



#FriedenBeginnt

Liebe Freundinnen und Freunde der Caritas,

„Frieden beginnt bei mir!“

Dieser Aufruf der Caritas-Kampagne 2024 macht uns Mut. Gerade in Zeiten vielfältiger Krisen und Kriege stellen wir fest: Jede und jeder von uns kann zum Frieden beitragen – sei es in der Familie, bei der Arbeit, im Freundeskreis, bei alltäglichen Begegnungen. Sich für Frieden und Versöhnung einzusetzen, ist nicht immer leicht. Aber es lohnt sich!

Auch als Caritas sichern wir Frieden. Mit unseren Diensten und Einrichtungen machen wir uns stark für Menschen in schwierigen Lebenslagen. Wir vermitteln Hilfe und Unterstützung und ermöglichen Teilhabe am gesellschaftlichen Leben. Danke, dass Sie uns dabei unterstützen.

Ihre Spende kommt Hilfesuchenden direkt zu Gute. Sie macht den Unterschied. Frieden beginnt, wenn wir gemeinsam daran arbeiten!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ihre



Diözesancaritasdirektorin **Regina Freisberg** (l.)



Caritasdirektorin CV Offenbach **Christiane Leonhardt-Içten** (r.)

Unsere Sammlung im Caritasverband Offenbach/Main e. V.

Damit Menschen in schwierigen Lebenssituationen Beratung, Begleitung und Unterstützung erfahren, wirken Caritasdienste, Kirchengemeinden und ehrenamtliche Initiativen zusammen. Ermöglicht wird dies auch durch Spenden.

So entstehen Netzwerke der Nächstenliebe, Orte der Begegnung und der Hilfe, die den Zusammenhalt stärken: Jung trifft Alt in Mehrgenerationen-Projekten, Kitas werden zu Familienzentren, Einheimische begleiten Neuzugewanderte. Dank Ihrer Spende können bestehende Angebote weitergeführt und neue entwickelt werden.



Caritasverband Offenbach/Main e. V.

Schumannstraße 182

63069 Offenbach

Tel. 069 84005-0

info@cv-offenbach.de

www.caritas-offenbach.de

Das Wirkungsgebiet des Caritasverbandes Offenbach/Main e. V. umfasst die Stadt Offenbach, den Kreis Offenbach, die Stadtteile Steinheim und Klein-Auheim der Stadt Hanau und den Kreis Groß-Gerau.

Spendenkonto: Pax-Bank eG Mainz
IBAN: DE 45 3706 0193 4002 5000 30
BIC: GENODED1PAX



Ehe-, Familien- und Lebensberatung in Rodgau

Ehe, Beziehung und Familie sind Grundpfeiler unseres Lebens. Hier erleben wir die schönsten, aber auch die schwersten Momente. Wenn Belastungen zu groß werden, finden Menschen jeden Alters bei der Caritas Rat und Unterstützung. Ganz gleich, ob es um persönliche Krisen, Beziehungsfragen oder Konflikte in der Familie geht – die Caritas-Beraterinnen und -Berater zeigen Wege auf, wie es weitergehen kann. Das Spektrum an Hilfen reicht von individuellen Gesprächen bis hin zu Gruppenangeboten und Präventionsarbeit. Die Beratung ist kostenlos und richtet sich auch an Einzelpersonen.

Dies ist eines von vielen Caritas-Angeboten, das mit Spenden gefördert wird.